

学校評価令和5年12月実施

記述内容

アンケートへの御協力、ありがとうございました。お寄せいただいた御意見と、学校からの回答の一部を紹介します。

●学校のきまりについて

- フェルトに縫い付ける名札を変更してほしいです。
- 名札は、学校についてから着ける等、学校で管理してほしい。
- 夏と冬は、体操服登校にしてほしい。
- 体育のときに「先生が寒いと思わないときには、(長袖) ジャージを着るな」と言われたようですが、体感是人それぞれだと思う。
- 金曜日でも制服で良いと思う。
- 自由服でいい。
- 寒さが厳しい季節には、体操服のズボンに登下校時のみ着用可能ですが、1日着用可能に変更を御検討いただけませんかでしょうか。
- 寒い日は、学校内でも体操服の長ズボン可能にしてほしい。
- (標準服の下に) パーカーを着てはいけないと聞いていたが、着ている子もいるようで、着てもいいと思います。
- 髪を縛るゴムは色や種類に指定はなかったか？

●御意見ありがとうございます

- テストが返って来ないので どこができて、どこができていないのか把握できない。
- 夏休みの作文は、タブレットを使用して作成できるようにしてほしい。支援員と保護者が円滑に協力することはいいことですが、

児童に関する話題については慎重にお願いします。

- ラーケーション※の導入を検討してほしい。
※学習の「learning(ラーニング)」と休暇の「vacation(バケーション)」を組み合わせた造語で、平日、学校に登校しなくても欠席扱いにならない日のこと
- 帰宅の際、大浜方面のバスに通り道(湊浦、仁田之浜)の生徒を乗せてもらえたらと思う。いつもバスはガラガラで、同じ方向に帰宅する生徒がいるのに、違和感がある。バスを停めるスペースやバス停は問題ないのだから、帰りだけでも乗せてもらえたらありがたい。
- 死ぬ、殺すといった言葉を平然と当たり前のように使う児童がいるようだ。人権意識道徳意識を持たせる指導をお願いしたい。
- いつも特別な配慮をいただき、ありがとうございます。
- 子どもたちの自主性をもっと尊重し、子どもたちに任せる場面を作っていただきたいです。先生が事細かに指示するよりも、多少の失敗を経験したとしても、子どもたちが自ら考え、行動するように御指導いただけると助かります。
- 週末タブレットを持ち帰っているが、宿題配信が終わっても、違うアプリを開き、ずっとタブレットを使用している。タブレット学習については、学校でのみ使用し、宿題もタブレットではなく、普通のものにしてほしい。

今回いただいた御意見を参考にして、PTA 役員会で改正案を出します。総会で諮って決定いたします。

- 学校のきまりについては、教職員で共通理解を図ったうえで、保護者に回答する。
- PTA 役員会で相談し、次年度以降の取り組み案を出す。

【案】

1 名札について

- ・ 標準服着用の際には、従来の名札を付ける。
- ・ 自由服のときは、名札を付けなくてもよい。

2 服装について

- ・ 標準服を希望する家庭も多いので、引き続き、金曜日のみを自由服の日として、残りは標準服着用とする。(金曜日に標準服を着用するのは可)

※令和8年度の九町小学校との合併に合わせて、標準服を廃止する方向で…。

- ・ 標準服の長ズボンがあるので、寒い日にはそれを着用する。(登下校時の冬用体操服ジャージは可)
- ・ 体育のときは、夏用体操服の上に冬用ジャージを着用してもよい。(適宜、脱ぎ着して、体温調節をする)